



# QUIZ

## Réponse 6 : réponses B et C

Le château de Mauzun, construit au XIII<sup>e</sup> siècle, est situé dans le puy de Dôme, à 25km à l'est de Clermont-Ferrand.

Ce monument que l'on pourrait qualifier de «forteresse» est perché sur les marches du livradois. Il couronne la butte d'un vieux volcan d'Auvergne dont elle tire sa pierre noire. Mauzun est une des plus importantes forteresses d'Europe, c'est le *Géant de L'auvergne*.

A l'époque, Mauzun représentait la formule la plus aboutie de l'architecture militaire. Aujourd'hui encore, ses hautes tours déchiquetées nous livrent le secret des méthodes de défense et de survie des châteaux forts du moyen âge. Au XVII<sup>e</sup> siècle, Richelieu ordonne sa destruction, mais seuls les créneaux sont dérasés. Monument historique ouvert au public, il est l'objet de campagnes régulières de travaux pour stabiliser la ruine et en faciliter l'accès.

JOURNÉES  
EUROPÉENNES DU  
PATRIMOINE  
19-20  
SEPTEMBRE  
2015